



Washington State Catholic Conference

The Public Policy Voice of the Bishops of Washington State

Vote NO a la Iniciativa 2117

La Iniciativa 2117 derogaría la actual Ley de Compromiso Climático (CCA, por sus siglas en inglés), el proyecto de ley estatal sobre el clima aprobado en 2021, y prohibiría la implementación de cualquier programa similar en el futuro.

La CCA establece un límite en las emisiones totales de carbono en el estado con el objetivo de reducir las emisiones totales de gases de efecto invernadero en un 95% para 2050. Las empresas que producen más de 25.000 toneladas métricas de emisiones de dióxido de carbono deben comprar derechos de emisión equivalentes a sus emisiones de gases de efecto invernadero en exceso.

El programa proporciona un incentivo para reducir las emisiones al permitir que las empresas que reducen las emisiones vendan sus permisos de emisión de carbono restantes a otras empresas.

Las ganancias de las subastas se utilizan en todo el estado, centrándose en proyectos que mejoran el transporte limpio, mejoran la calidad del aire y apoyan las infraestructuras de energías eficientes. Al menos el 35% de los fondos se destinan a proyectos que benefician a comunidades sobrecargadas, con un enfoque significativo en la justicia ambiental.

LO QUE DICEN LOS PROPONENTES DE LA I-2117

CCA ha aumentado los precios de la gasolina en Washington en 50 centavos por galón.

Los costos del comercio de derechos de emisión se trasladan a los consumidores, lo que eleva los precios de productos de primera necesidad, como los alimentos y otros artículos de la cadena de suministro.

LO QUE DICEN LOS OPOSITORES A LA I-2117

En lugar de que los mayores contribuyentes paguen una tarifa por contaminación, la derogación trasladaría la carga de pagar por los impactos de la contaminación a las comunidades, los trabajadores y las familias.

CCA recaudó 1.800 millones de dólares en su primer año. Si tiene éxito, la derogación eliminará las inversiones de los fondos de CCA en las prioridades de la comunidad en todo el estado, desde programas que reducen los costos para los habitantes de Washington hasta el servicio de tránsito y los programas de prevención de incendios forestales.

POSICIÓN DE LA WSCC: Vote NO a la Iniciativa 2117

Si bien los opositores a la CCA plantean algunas preocupaciones válidas sobre los costos del comercio de derechos de emisión que se transfieren a los consumidores, con impactos negativos en las personas de bajos ingresos y las organizaciones sin fines de lucro, estas preocupaciones pueden abordarse de manera más efectiva a través de enmiendas y el uso apropiado de los ingresos del programa que a través de una prohibición completa de la acción climática necesaria.

Los impactos del cambio climático también son más duros para las personas que viven con ingresos más bajos. Eliminar la ley y sus impactos en el cambio climático a largo plazo para abordar un factor que causa el aumento de los precios no es una solución sólida.

La ley 1-2117 prohibiría el uso futuro de cualquier programa de comercio de derechos de emisión. Los programas de comercio de derechos de emisión deben seguir siendo una herramienta para responsabilizar a las empresas por la contaminación y no deben prohibirse.

El Papa Francisco escribió en 2015: "Hay una necesidad urgente de desarrollar políticas para que, en los próximos años, se pueda reducir drásticamente la emisión de dióxido de carbono y otros gases altamente contaminantes, por ejemplo, sustituyendo los combustibles fósiles y desarrollando fuentes de energía renovables". La Ley de Compromiso Climático del estado de Washington establece un ejemplo nacional para responder a este llamado, uno que no podemos permitirnos destruir. Por favor, vote NO a la I-2117.